

にじいろ便り

第10号

社会福祉法人楽山会 第二椎の実子供の家
令和3年1月4日(月)



新年あけましておめでとうございます。新しい年の始まりに、キラキラした笑顔で子ども達が登園してきました。お正月の出来事を楽しそうに話しています。園でも新年の雰囲気を味わいながら、お正月ならではの遊びを、子どもと一緒に楽しみたいと思います。



ペットボトル
で作る
簡単おもちゃ



★きらきらボトル★

作り物が苦手と言う方にもオススメ！ペットボトルのような透明なボトルにビーズやモール、ボタンなど好きな物と水を入れるだけ。軽いので月齢の低い赤ちゃんでも遊ぶことが出来ます！ただ、中身が出て誤飲しないように口はしっかりと接着して開かないよう止めることができます！中に入れる物や色水にすることで、雰囲気がガラリと変わりますよ！ぜひ楽しんでみて下さい。



★一時預かりやっています！★

お仕事や、お子様を連れて行くことが出来ないお出かけの時、また大人のリフレッシュ時間などにご利用いただけます。

問合せ先／0422-44-4103 (担当／金子)

感染性胃腸炎と/口、急性胃腸炎の違いは？

胃腸炎はたくさんの種類がありますね。病院に行くと診断が「風邪による胃腸炎」「急性胃腸炎」「感染性胃腸炎」「ウィルス性胃腸炎」など、医師によって様々な診断結果になることも…。そもそも違いは何でしょうか？

- 感染症胃腸炎…色々な細菌やウイルス、寄生虫などが原因でなること
ウイルス…ロタウイルス・ノロウイルス等。
細菌…サルモネラ菌・病原性大腸菌等。
寄生虫…クリプトスピリジアム、アメーバ等
- ノロウイルス…感染性胃腸炎の一種
- 急性胃腸炎…感染源が不明、または感染力のない症状、**風邪のような症状**からの胃腸炎の場合急性胃腸炎になります。



現在は、感染源がはっきりすると、ノロウイルスやロタウイルスなどのはっきりとした病名が付きますが、検査をしない場合、原因が特定できないという事で「急性胃腸炎」と診断されることもありますので注意が必要です。

● 嘔吐や下痢が治ったら完治なの？完治の目安は？

嘔吐は一日～二日ほどで緩和します。そして、ノロウイルスの水様下痢は三日～五日ほどで緩和します。ロタウイルスは、白っぽい水様下痢が出ますが、一週間ほどで緩和します。症状が治まても便の中では、ウイルスが活動しています。長ければウイルスが死滅するまでに一ヶ月もかかることがあります。個人差もありますが、およその目安は、一週間です。大事なのは感染力が強いので、二次感染を防ぐ対処をすること！家族が感染してしまった場合は患者に水分を与え、消毒・手洗いうがいをしっかりし、二次感染を防ぎましょう。



冬におすすめの絵本



「あったまろう」もろはらじろう作・絵

寒い雪の日、うさぎさんが温泉を探しています。温泉を見つけると、どこも先客がいて、追い出されてしまううさぎさん。断られても諦めずに温泉を探し続けます。うさぎさんは温泉を見つけることができるのでしょうか？

おさるさんや、くまさん、たくさんの動物が登場する、ほっこり、心温まる絵本です。